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CLAUDIA SHEINBAUM NIEGA SALIDA DE ZOÉ ROBLEDO DEL IMSS 

  

La presidenta Claudia Sheinbaum, dio su espaldarazo al director del IMSS y tras las 

versiones que surgieron sobre la salida de Zoé Robledo al frente del IMSS, la presidenta 

rechazó que sean verdad al asegurar que se mantiene en el cargo. La mandataria federal 

declaró Zoé Robledo que hace un gran trabajo al frente del IMSS. La presidenta de la 

República, Claudia Sheinbaum, atribuyó los rumores a "columnistas que hacen una ficción 

que da risa". ¿Usted qué opina? 

 

DIPUTADO ALFONSO RAMÍREZ CUÉLLAR VA POR GARATIZAR DERECHOS LABORALES DE 

PERSONAS RECICLADORAS 

 

Alfonso Ramírez Cuéllar, vicecoordinador del grupo parlamentario de Morena en la Cámara de Diputados 

sigue muy activo analizando cómo garantizar los derechos de los trabajadores. Muestra de ello es que durante 

una reunión con representantes de personas recicladoras se comprometió a impulsar una iniciativa que 

garantice sus derechos laborales. Más de 400 mil personas laboran en vertederos en condiciones precarias. 

Con ellos acordamos impulsar reformas a la Ley Federal del Trabajo y a la Ley General de Residuos para 

garantizar sus derechos laborales y seguridad social. Enhorabuena. 

 

GERARDO FERNÁNDEZ NOROÑA CALIFICA DE HIPÓCRITA A EU 

 

Gerardo Fernández Noroña participó en la reunión de presidentes de parlamentos de Europa que se realiza 

en Estrasburgo, Francia y ahí, ante el Parlamento Europeo, calificó como “hipócrita” la postura de Estados 

Unidos que no persigue a grupos de narcotraficantes en su territorio y sí a personas migrantes. El legislador 

morenista advirtió que México vive un momento difícil en su relación con Estados Unidos por la intención de ese 

gobierno de aplicar aranceles pese al Tratado de Libre Comercio que existe entre México, Estados Unidos y 

Canadá, y advirtió que esto no tendría que cambiar el 2 de abril cuando venza el más reciente plazo establecido 

por el presidente Donald Trump. “Nosotros creemos que en esos temas hay una posición ‘hipócrita’ que debería 

revisarse y que debería plantearse una relación de respeto entre los países”, dijo el morenista. Fernández 

Noroña se dijo preocupado por la existencia del racismo como motor de políticas públicas, enfocadas contra 

personas en tránsito, que atentan contra sus derechos humanos y ponen en riesgo la colaboración entre los 

países. 

 

SENADORA CAROLINA VIGGIANO Y EL SENADOR DEL PAN, RICARDO ANAYA CALIFICAN DE 

HIPÓCRITA A GERARDO FERNÁNDEZ NOROÑA POR VIAJE FRANCIA EN BUSINESS CLASS 

 

Como buenos opositores Carolina Viggiano, secretaria general y senadora del PRI, así como Ricardo Anaya 

coordinador del PAN en la Cámara alta calificaron como incongruente e hipócrita el viaje de Gerardo Fernández 

Noroña que realizó a Francia en Business Class. La priista lamentó que el presidente del Senado acudiera a la 
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reunión de presidentes de parlamentos europeos, en Estrasburgo, Francia, con un discurso clasista y racista, y 

“viajando en primera clase, me parece que es lo más incongruente que hemos visto”. “Simplemente, yo diría en 

una palabra es un hipócrita. (…) Yo creo que tiene que dar una explicación a todo mundo, no solo al pleno, aquí 

están muy limitados los viajes. (…) Tiene que ser congruente con lo que él pregona todos los días, me parece 

que es un farsante. (…) Me parece que él ha sido carroñero toda su vida, y hoy es un ambicioso, es un codicioso 

y es un acomodaticio del nuevo régimen”, afirmó. A su vez, el coordinador del PAN, Ricardo Anaya, declaró 

que el senador de Morena tiene que dar una explicación sobre el costo de este viaje y la incongruencia de su 

discurso, cuando pregona la narrativa de la austeridad republicana. “Por supuesto, que tendrá que justificarlo. 

(…) Por supuesto que es una contradicción frente al planteamiento de la austeridad republicana. Pero, en todo 

caso le corresponderá a él cómo fue que lo pagó”, dijo. 

 

DIPUTADO RICARDO MONREAL GARANTIZA QUE INICIATIVAS DE LA PRESIDENTA SOBRE 

DESAPARICIONES FORZADAS SE PROCESARÁN DE MANERA RÁPIDA 

 

El presidente de la Junta de Coordinación Política (Jucopo) en la Cámara de Diputados, Ricardo Monreal Ávila 

ya se encuentra listo para desahogar las iniciativas de la presidenta Sheinbaum en materia de desapariciones 

forzadas de personas. En este sentido, aseveró que lo que está pasando en todo el país en lo referente a las 

desapariciones forzadas de personas, “es una llamada de atención para continuar con esta voluntad política 

que ha expresado la presidenta Claudia Sheinbaum de llegar hasta las últimas consecuencias”. El legislador 

indicó que es bueno que se hayan visibilizado “las madres buscadoras y se les va a fortalecer. Qué bueno que 

la presidenta de la República ha indicado que habrá más recursos económicos para reforzar su tarea”. Sostuvo 

que las iniciativas en la materia que envíe la presidenta de la República al Congreso de la Unión se procesarán 

de manera rápida en beneficio de la verdad, la justicia y todas las víctimas del país, como las de Teuchitlán, 

Jalisco. Aseguró que “vamos a escuchar a las madres buscadoras” para enriquecer o mejorar la propuesta, 

pero no en Parlamento Abierto. “Escucharemos, la comisión determinará, pero lo más correcto es que 

aceptemos las propuestas que sean viables para mejorar o enriquecer las iniciativas que nos envíen, pero hasta 

este momento no ha llegado nada”. 

 

 

MORENA Y ALIADOS EN EL SENADO “REVIENTAN” LA SESIÓN 

 

Los senadores Morena, PT y Partido Verde, reventaron la sesión del pleno de ayer jueves. Lo anterior, sucedió 

en el momento en que Marko Cortés, senador del PAN, presentó un punto de acuerdo para solicitar la 

participación de un Grupo Interdisciplinario independiente que coadyuve en la investigación del caso Teuchitlán. 

Adán Augusto López Hernández, coordinador de Morena, pidió a los senadores de su partido y del Trabajo y 

Verde Ecologista que abandonaron el Salón de Sesiones.  El panista Marko Cortés reclamó la insensibilidad del 

oficialismo y evadir este tema. “Y quisiera que las cámaras del Canal del Congreso volteen a ver el pleno, cómo 

el coordinador Adán Augusto le acaba de pedir a los senadores de Morena, Partido Verde y PT que se salgan 

del pleno”, dijo.  Cortés Mendoza afirmó que “Morena y su régimen no quieren que se sepa la verdad. Está claro 

que el régimen y los gobiernos están involucrados porque ya sabían desde hace seis meses lo que ahí pasó y 

se quedaron callados, eso los hace cómplices del exterminio, de los campos de entrenamiento, de los 

criminales”.  La senadora de Morena, Verónica Camino Farjat, pidió a la presidenta Imelda Castro, rectificar el 

quórum. Después de la votación, sólo había 25 senadores presentes en el pleno, por lo que finalizó la sesión. 
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LAS SENADORAS IMELDA CASTRO, ANDREA CHÁVEZ Y ANA LILIA RIVERA SUENAN FUERTE PARA 

PRESIDIR EL SENADO EN SEPTIEMBRE 

 

A poco más de seis meses para que el actual presidente del Senado, Gerardo Fernández Noroña deje su 

encargo, en esta Cámara ya empezaron a sonar los nombres de quienes tienen posibilidades de sucederlo. Se 

trata de las senadoras Imelda Castro Castro, de Sinaloa; Andrea Chávez Treviño de Chihuahua y Ana Lilia 

Rivera de Tlaxcala. Nos comentan que una de ellas será la nueva presidenta de la Mesa Directiva de esta 

Cámara a partir de septiembre y, a pesar de que tanto Ana Lilia Rivera como Imelda Castro ya tienen 

experiencia, la chihuahuense cuenta con el respaldo de sus compañeros y ha sido una revelación, pues 

constantemente sube a tribuna a posicionar sobre los temas de interés para su partido, su estado y para el 

gobierno. Y lo cierto es que no lo hace nada mal. No las perderemos de vista.  

 

SENADO APRUEBA ENTRADA DE TROPAS DE EU A MÉXICO CON ARMAMENTO A PARTIR DEL 24 

MARZO 

 

Estaremos atentos al evento “Ejercicio Bilateral Anfibio Fénix 2025”, que se llevará a cabo del 24 de marzo al 

23 de abril de 2025, pues en este ejercicio participarán 155 elementos de las Fuerzas del Cuerpo de Infantería 

de Marina del Comando Norte del Ejército de los Estados Unidos que ingresarán al país con armamento 

orgánico, así como municiones, vehículos y equipamiento especial. Este ejercicio se desarrollará en tres fases: 

la primera del 24 de marzo al 1 de abril; la segunda, del 7 al 23 abril, y la tercera, del 21 al 23 de abril y tiene la 

finalidad de fortalecer el adiestramiento en la aplicación de procedimientos tácticos, los lazos de amistad, así 

como la proyección de nuestro país ante la comunidad internacional. Sin embargo, ante las exigencias de 

Donald Trump esta cobra mayor relevancia. ¿No cree? 

 

ARMANDO SÁNCHEZ BOJÓRQUEZ Y ENRIQUE RAMOS TERRAZAS, FUNCIONARIOS DEL SAT EN 

SINALOA, LLAMAN A LAS PERSONAS MORALES A PRESENTAR SU DECLARACIÓN FISCAL 

 

Si es persona moral y no ha presentado su declaración fiscal está a tiempo. Y por eso Armando Sánchez 

Bojórquez, administrador desconcentrado del área de servicios al contribuyente, Sinaloa, hizo un llamado a las 

empresas a presentar a tiempo su Declaración Anual 2024, cuyo plazo vence el 31 de marzo. En conferencia 

de prensa, en la que estuvimos presentes Sánchez Bojórquez, indicó que el Servicio de Administración 

Tributaria ha implementado mejoras a los formularios con la finalidad de facilitar a las y los contribuyentes el 

cumplimiento de sus obligaciones fiscales. Recordó que para el envío de sus declaraciones es importante que 

los contribuyentes cuenten con su E-Firma vigente y, en caso de haber caducado, deberán acudir a renovarla 

a las oficinas del SAT o en línea. Mencionó que el Servicio de Administración Tributaria (SAT) tiene a disposición 

de los contribuyentes canales de atención y orientación remota para realizar trámites y servicios o resolver 

dudas desde cualquier lugar a través de su dispositivo móvil. Como la línea “Orienta SAT” o marca SAT en el 

número 55 62 72 27 28 opción uno. Mientras que, Enrique Ramos Terrazas, administrador desconcentrado de 

recaudación Sinaloa, explicó que entre las mejoras se encuentra la optimización en la carga de documentos 

para acortar los tiempos. En el apartado de gastos, dijo, se incluyó un campo denominado devoluciones, 

descuentos y bonificaciones, en los cuales ya se precargaron los comprobantes fiscales digitales. Para el tema 

de participación de trabajadores, agregó, se incluyó un campo de PTU no deducible y un apartado de remanente 

de pérdidas, entre otros.  Además, destacó que al corte del día 17 de marzo, a nivel nacional, se tiene un 

incremento del 7% respecto de las declaraciones presentadas en el 2024. “Hoy en día llevamos 219 mil 655 

declaraciones presentadas y en un estimado, son 17 mil más que el año pasado al corte del mismo día”, indicó. 

Mencionó que quien no presente su declaración fiscal antes del 31 de marzo no estaría cumpliendo con sus 
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obligaciones y por ende será sujeto a las multas previstas en la ley El funcionario estatal resaltó que el Programa 

Estímulo de Regulación Fiscal 2025 continúa vigente, y su objetivo es beneficiar a pequeños contribuyentes 

que tengan algún adeudo para que puedan estar al corriente en sus obligaciones. Aproveche. 

 

ARANCELES ENTRARÁN EN VIGOR EL 2 DE ABRIL ASEGURA LA CASA BLANCA 

 

Los aranceles "recíprocos" del presidente estadounidense Donald Trump entrarán en vigor a partir del 2 de 

abril, confirmó la portavoz de la Casa Blanca, Karoline Leavitt. "El presidente ha sido particularmente claro 

sobre sus intenciones para el 2 de abril, que será un gran día para nuestro país", dijo Leavitt. "Entrarán en vigor 

aranceles importantes", añadió. Las tarifas aduaneras "recíprocas" consisten en gravar los productos de un país 

que entran en Estados Unidos al mismo nivel que el que ese Estado aplica a los bienes estadounidenses. A 

principios de esta semana, el secretario del Tesoro, Scott Bessent, dijo que Washington podría suspender los 

aranceles recíprocos si los países detienen las prácticas que considera injustas. El gobierno "publicará la lista 

de aranceles aduaneros aplicados por otros países", informó Bessent. "Vamos a ir y decirles, miren, aquí es 

donde creemos que están los niveles de tarifas, las barreras no arancelarias, la manipulación de la moneda, la 

financiación injusta, la supresión laboral", declaró. Si renuncian a estas prácticas, añadió, "no levantaremos el 

muro arancelario". 

 

TRUMP FIRMA ORDEN EJECUTIVA PARA DESMANTELAR EL DEPARTAMENTO DE EDUCACIÓN  

 

"Estados Unidos no ha estado educando bien a sus alumnos desde hace mucho tiempo y todo el mundo sabe 

que esto es lo correcto". Con estas palabras se refería el presidente de Estados Unidos, Donald Trump, a su 

decisión de desmantelar el Departamento de Educación, algo que hace mucho tiempo están pidiendo los 

conservadores. El mandatario estadounidense firmó ayer la orden ejecutiva con la que se pone en marcha el 

proceso de eliminación de esta agencia. "El cierre ocurrirá lo más rápido posible", dijo Trump durante la firma, 

afirmando que Estados Unidos "gasta mucho más dinero en educación que cualquier otro país", pero está "casi 

al final de la lista en términos de éxito". Cabe recordar que este departamento se encarga de supervisar la 

financiación de las escuelas públicas, administra los préstamos estudiantiles y dirige programas para ayudar a 

los estudiantes de bajos recursos. Sin embargo, la eliminación total del Departamento de Educación requiere 

de la aprobación del Congreso, lo que a decir de los especialistas es algo poco probable. Ya veremos. 
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